
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

1 – O Algarve é um dos destinos turísticos europeus com maior procura;

2 – O Aeroporto de Faro tem vindo a registar um cada vez maior número de passageiros, sendo

a porta de entrada para muitos dos turistas que visitam o país e a região;

3 – De acordo com notícias publicadas na imprensa algarvia, têm sido intermináveis as filas de

espera para verificação de passaportes, piorando aos domingos, dia em que chegam voos com

maior número de passageiros;

4 – Apesar de o Serviço de Estrangeiros e Fronteiras (SEF) ter feito o habitual reforço de verão,

tendo atualmente seis posições de controlo disponíveis e a funcionar, de cada vez que é

detetada uma situação que requer atenção especial por parte dos agentes, o tempo de espera

na fila aumenta;

5 – Durante os picos de tráfego, os passageiros são obrigados a aguardar dentro dos

autocarros, já que a entrada na sala está condicionada pela sobrelotação;

6 –Também de acordo com a imprensa regional, “as portas rápidas que deveriam permitir a

entrada automática com o passaporte digital da União Europeia não funcionam bem, porque são

as originais do projeto piloto, de primeira geração (2004). Nunca foram substituídas e são

frustrantes para quem chega e tenta utilizá-las. Aliás, estas portas causam muitos problemas e

reclamações”.

7 – Existe um plano de expansão do Aeroporto de Faro que prevê um aumento da área em

causa.



Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;

A Deputada do CDS-PP, abaixo-assinada, vem por este meio requerer ao Ministro do

Planeamento e Infraestruturas, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos

que antecedem, respostas às seguintes perguntas:

1 – Tem V. Exa. conhecimento desta situação?

2 – Que medidas estão a ser implementadas, no imediato, para corrigir esta situação e

permitir a passagem rápida e de forma eficaz no controlo de passaportes do Aeroporto de

Faro?

3 – Para quando está previsto o início do aumento da área de controlo de passaportes do

Aeroporto de Faro, no âmbito do plano de expansão?

Palácio de São Bento, terça-feira, 19 de Julho de 2016

Deputado(a)s

TERESA CAEIRO(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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